食の安全安心情報

大津市保健所衛生課 食の安全推進係

ハチミツを与えるのは 1 歳を過ぎてから!

重要!

赤ちゃんのお母さん、お父さんやお世話をする方へ

1 1歳未満の赤ちゃんがハチミツを食べることによって 乳児ボツリヌス症にかかることがあります。



- 2 ハチミツは1歳未満の赤ちゃんにリスクが高い食品です。
- 3 ボツリヌス菌は熱に強いので、通常の加熱や調理では死にません。 1歳未満の赤ちゃんにハチミツやハチミツ入りの飲料・お菓子などの食品は与えないようにしましょう。



1歳以上なら、安心して食べてね!

ハチミツ自体はリスクの高い食品ではなく、

1歳以上であればボツリヌス症を発症することはありません。

¥ŧ

5月20日は世界ミツバチの日「World Bee Day」



「World Bee Day」は平成29年の国連総会で制定された、国際デーの1つです。 私たち人間は、ミツバチなどの生き物が花から花に花粉を運ぶことにより、農作物 などを得ることができています。また、ミツバチなどの花粉を運ぶ生き物は、持続可能 な農業や、生物の多様性の保全にも重要な役割を果たしています。

///	///////////////////////////////////////	//
	大津市保健所 衛生課 食の安全推進係	
	〒520-0047 滋賀県大津市浜大津 4-1-1 明日都浜大津 1F	
	TEL:077-511-9203 FAX:077-522-7373	
	MAIL:otsu1441@city.otsu.lg.jp	
	HP、Twitter: 「大津市保健所衛生課」で検索!	
/	///////////////////////////////////////	///